

Oikos

Ein Haus von Wilhelm Scheruebl

Eröffnung: 28. Juli 2022, 18.30 Uhr

Salzburg Museum, Mozartplatz



**Einladung zur Eröffnung,
Donnerstag, 28. Juli 2022, 18.30 Uhr**

**Neue Residenz,
Mozartplatz 1**

Oikos

Ein Haus von Wilhelm Scheruebl

Für das 100-Jahr-Jubiläum des Salzburger Museumsvereins hat Wilhelm Scheruebl eine Installation im Innenhof des Salzburg Museum Neue Residenz installiert. „Oikos“, ein Haus, mit Sonnenblumen, die es begleiten. Das Haus ist der kontrollierte Fixpunkt, die Pflanzen sind die längerfristige, nicht kontrollierbare Zeitphase. Scheruebls Arbeiten sind nicht für die Ewigkeit gedacht, sondern bestimmt vom Werden und Vergehen.

Die Präsentation findet am Donnerstag, 28. Juli 2022, um 18.30 Uhr im Innenhof der Neuen Residenz statt. Im Anschluss lädt das Weingut Vorspannhof aus Dross exklusiv zur Verkostung einer Auswahl an Weinen, die Winzerin Silke Mayr persönlich präsentieren wird. Unter anderem kann auch die Spezialedition „Drei Rosen“, für die Wilhelm Scheruebl das Etikett gestaltet hat, verkostet werden.

Es sprechen:

Martin Hochleitner, Direktor Salzburg Museum

Wilhelm Scheruebl, Künstler

Brigitta Pallauf, Präsidentin Salzburger Museumsverein

Musik:

Gernot Haslauer & Lorenz Widauer

**Salzburg Museum Neue Residenz
Mozartplatz 1, 5010 Salzburg
office@salzburgmuseum.at
+43 662 620808-700**

**Öffnungszeiten
Dienstag bis Sonntag 9–17 Uhr
Juli & August:
Montag bis Sonntag 9–17 Uhr**

**www.salzburgmuseum.at
www.facebook.com/Salzburg.Museum**

